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３．［雲南市新庁舎建設について］ 

 

吉田町会場（吉田健康福祉センター） 

 

Ｑ１：新庁舎の建設について。合併特例債を使わないと建てられないと考える。事業費２５億円、うち一般財

源４億円とのこと。計画どおり進められるべきだと思う。 

 

Ａ：新庁舎の建設について。平成２５・２６年度で考えている。場合によっては、1 年の延長はあり得るが、進

めていきたい。（市長） 

 

 

 


